

Rescataron a los turistas atrapados por la nieve

Eran más de 30 personas en 12 vehículos.

Más de 30 personas fueron rescatadas tras quedar atrapadas por la nieve a 4.500 metros de altura en la Ruta 27-CH, que conecta San Pedro de Atacama con Paso Jama, tras el sistema frontal del miércoles. Los rescatados son ocupantes de ocho camiones, tres vehículos particulares y una van con 19 turistas brasileños, con edades entre 13 y 79 años, quienes pasaron la noche en buenas condiciones al interior de los vehículos. El operativo fue liderado por COGRID comunal de San Pedro de Atacama, liderado por el alcalde Justo Zuleta, junto a Carabineros, Bomberos, Ejército y Socorro Andino.



CARABANTOF

Quedaron atrapados por la nieve a 4.500 metros de altura.